

Le président vénézuélien reçoit au Palais de Miraflores le ministre colombien du Commerce



La Havane, 9 sept. (RHC)- Le président Nicolás Maduro, a rencontré ce jeudi à Caracas le ministre colombien du Commerce, de l'Industrie et du Tourisme, Germán Umaña.

Nicolas Maduro a reçu le visiteur au palais de Miraflores, le siège du gouvernement, en compagnie de la vice-présidente exécutive, Delcy Rodríguez, du vice-président pour l'espace économique, Tarek El Aissami, du ministre de l'Agriculture et des Terres, Wilmar Castro, et de l'ambassadeur du Venezuela en Colombie, Félix Plasencia.

Le ministre colombien du commerce est accompagné du directeur du commerce extérieur, Luis Fernando Fuentes, et du secrétaire aux frontières et à la coopération internationale, Víctor Alfonso Bautista.

Cette réunion a permis de passer en revue l'agenda de coopération bilatéral et la feuille de route commune, a signalé la chaîne publique Venezolana de Televisión.

Le Venezuela et la Colombie ont rétabli leurs relations politiques et diplomatiques le 29 août.

Des questions telles que la réouverture des frontières, les migrants nationaux des deux côtés et les échanges commerciaux figurent parmi les sujets prioritaires des ordres du jour respectifs.

Le 23 août, le président vénézuélien a proposé la création d'une grande zone commerciale économique productive binationale entre le nord de Santander et l'État de Táchira, une initiative qui pourrait reproduire par la suite dans d'autres États tels que Zulia, Apure et Amazonas, limitrophes de la Colombie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298758-le-president-venezuelien-recoit-au-palais-de-miraflores-le-ministre-colombien-du-commerce>



Radio Habana Cuba